

**Von:** izabel [REDACTED]@ [REDACTED] [mailto:izabela [REDACTED]]

**Gesendet:** Montag, 22. August 2022 00:05

**An:** info <info@tanzenfueralle.de>

**Betreff:** RE: Memphis und Salsa - großer Spaß ohne Tanzpartner\*in

Guten Abend lieber Erik,

ich danke Dir herzlich für Deine E-Mail !

Tanzen mit Dir hat mir gestern so viel Spaß gemacht. Ich hatte vergessen, wie schön es ist zu Tanzen bzw. Dank Deinem Wissen und Können und Deiner besonderen Art Tanz zu unterrichten - tanzen zu lehren.

Ich habe mir vorgenommen wieder und auf jeden Fall öfter dabei zu sein :)

Momentan finde ich die Workshops als Möglichkeit eine perfekte Option.

Bis bald lieber Erik :)

Ich bekomme zum Glück immer wieder eine E-Mail von Dir und so kann ich öfter spontan buchen.

Ich wünsche dir einen guten Start in die neue Woche:)

Liebe Grüße

Izabela